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La directora del Instituto Nacional de la Vivienda, Alma Fernández informó que ha invertido en
ocho años más de 11 mil millones de pesos en los diferentes
...eldia.com.do/nacionales/.../Invi-levanta-mas-de-12-mil-casas
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